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Il giorno 29 del mese di maggio dell’anno 2019  alle ore 18, su
convocazione del Presidente si è riunito  in Brescia, nella Sede
CdQ di Via Borgondio 48, il Consiglio di Quartiere Centro Storico Nord
per la trattazione del seguente ordine del giorno: 

1) Relazione del Presidente   e dei Consiglieri su incontri e
segnalazioni

2) Proposta del Comitato per la sicurezza e la legalità. 
3) Organizzazione serata 31 maggio Bat-Night
4) Varie ed eventuali

Presiede la seduta il Presidente Francesco Catalano 
Redige il processo verbale il consigliere  Venturelli
      In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano:
 

verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art. 17
comma 3 ovvero di almeno 5 consiglieri presenti su 9, 

si procede con l’esame dei punti all’ordine del giorno.
 

1) La Consigliera Capra  riferisce sull’incontro del 15 maggio
su Punti Comunità. Vi sono situazioni differenziate ma poco
sviluppato  l’aspetto  informativo.  Si  prevede  incontro
specifico  sulla  nostra  zona.  La  Consigliera  Venturelli
riferisce dei lavori programmati presso la scuola elementare
Calini.  Il  Presidente  riferisce  di  avere  richiesto  ad
Aprica, ancora senza esito, una persona di riferimento per
le  varie  segnalazioni;  ricorda  alcune  segnalazioni  evase
(pavimentazione via Capriolo, parcheggi via Grazie)riferisce
inoltre di contatti con polizia municipale per parcheggi/
multe in via battaglie e situazione di vicolo dell’Angelo.
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Nr Cognome Nome
Data di
Nascita Presente Assente

1 CAPRA BEATRICE 23/04/1957 X

2 CATALANO FRANCESCO 15/07/1966 X

3 CHERUBINI MAURO 30/07/1959 X

4 ISLAM SIRAJUL 21/12/1973 x  

5 METELLI MARIA VITTORIA 13/02/1961  giust 

6 PESCHERA FRANCESCA 09/10/1989 x   

7 RASHID MD SHAMUAL 03/04/1969 x 

8 STEFANA ANDREA 12/05/1991 x  

9 VENTURELLI BENEDETTA 08/07/1952 X



2)  Proposta del Comitato per la sicurezza e la legalità: Il
Presidente  propone  di  segnalare  la  situazione  fuori  dal
commissariato di polizia,  Stefana segnala di una presunta
aggressione avvenuta in via f.lli Bandiera la notte del 4
maggio  e  quindi  propone  incremento  telecamere  di
sorveglianza e ripropone proposta vigile di quartiere. Vari
Consiglieri intervengono sottolineando come la proposta si
collochi  a  un  livello  più  generale  rispetto  a  singole
proposte  emerse.  In  particolare  sembrano  interessanti  le
proposte  formative.  Venturelli  si  impegna  a  sentire  la
Sig.Beatrice Nardo ( componente Comitato)per approfondire.

3) Viene  concordata  la  partecipazione  dei  Consiglieri:
Venturelli  e  Cherubini  all’iniziativa  “bat  night”  del  31
maggio

4)Varie ed eventuali:
-  un  Residente  di  via  Bixio  segnala  schiamazzi  notturni
soprattutto nel fine settimana. Il Presidente prende nota
-  Il  Presidente  illustra  problematica  sfratto  sig.  De
Martino.  Si  concorda  per  interessamento  presso  i  settori
competenti  in  considerazione  del  valore  simbolico  della
presenza del laboratorio nel quartiere.
-Il Presidente illustra problematica al corso organizzato da
quarant’anni  dalla  Polisportiva  Centro  Storico  nella
Palestra  della  scuola  Calini  si  concorda  una  lettera  a
sostegno  dell’associazione  Carminiamo  che  si  propone  di
diventare  assegnataria  della  Palestra  per  garantire  la
continuità del corso. Il Presidente Catalano si astiene a
cause della doppia carica rivestita.
.
 
 
 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la
parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore  19.30
del 8 maggio.  

Letto, confermato e sottoscritto

     Il Presidente

                                                  Francesco Catalano
Il Consigliere che redige il verbale

                                                 Benedetta Venturelli
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